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第６９回教育研究評議会議事概要 

 

 日 時  平成２２年４月１６日（金）１３時００分～１５時４０分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，櫻井，生田，柴田，生田，中村，前田，矢倉，横山，

鹿島，山崎，菅野，加納，瀧本，山田，石田，大谷，山本，向，大竹，大久保， 

松井，井上，福森，尾島，向田，富田，笠井，青木，澤田  

 欠席者  井関，中西 

陪席者  脇坂，古川，田中，濱田，谷内江，三浦，中島，天野，村本，中尾 

 

 

１ 前回議事確認 

  臨時教育研究評議会（３月１０日開催） 

  第６８回教育研究評議会（３月１９日開催） 

  臨時教育研究評議会（３月２２日開催） 

  臨時教育研究評議会（４月１日開催） 

 

２ 協 議 

（１） 学長選考会議委員の選出について 

議長から，標記会議に教育研究評議会から６人の委員を選出することとされ

ている旨の説明があった後，前回同様に投票により選出したい旨の提案があり，

承認された。また，前回同様に人間社会系，理工系及び医薬保健系から２人ず

つ選出したい旨の提案があり，承認された。 

投票の結果，人間社会系から生田評議員及び柴田評議員，理工系から山崎評 

議員及び福森評議員，医薬保健系から山本評議員及び向評議員が選出された。 

（２） 全学教員評価委員会規程（案）の制定について 

議長から，［資料２] に基づき，これまで時限による「教育評価等検討委員 

会」において本学の教育研究等の質の向上に資する教員の教育，研究，社会貢 

献，管理運営等に係る評価に関し検討を行ってきたが，今後は「全学教員評価 

委員会」を設置し，教員評価を実施するため，全学教員評価委員会規程（案） 

を制定したいとの説明があった後，評価室長から詳細説明が行われた。 

審議の際に同規程（案）の第３条第４号に規定する教諭の範囲等について質 

問があり，原案のとおり承認された。 

   （３）名誉教授の称号授与について 

総務・人事担当理事から，［資料３]に基づき，今年度に名誉教授の称号を授

与する候補者１０名に係る授与基準等の説明があり，審議の結果，原案どおり

承認された。 

なお，議長から，名誉教授称号記授与式等を５月３１日（月）にホテル日航金

沢で開催する旨の説明があり，理事，関係部局長等に対して懇談会列席の要請が

あった。 

（４）平成２４年度入試に係る２年前予告について 

教育担当理事から，［資料４] に基づき，平成２４年度入学者選抜に係る実 

施科目・科目等について説明があり，審議の結果，承認された。 
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（５）審査委員会委員の変更について 

審査委員会委員長から，現在審査継続中の事案に係る委員の変更について説 

明があり，審議の結果，承認された。 

  

３ 報 告（１） 

（１）人事について 

    議長から，［資料５] に基づき報告があった。 

（２）第２期中期目標・中期計画・平成２２年度年度計画について 

評価室長から，第２期中期目標については，文部科学大臣から平成２２年３

月２９日付けで提示があり，３月３０日に認可申請を行い，３月３１日付けで

認可されたこと，平成２２年度年度計画については，３月３１日に届出を行っ

たことが報告された。なお，中期計画及び年度計画については，本学ホーム 

ページに掲載したことが補足説明された。 

（３）大学戦略分の拠出年次計画及びＨ22.4.1における雇用上限数について 

議長から，［資料６] に基づき，大学戦略分の拠出年度計画については，第 

６２回教育研究評議会（平成２１年９月２５日開催）において提示した案を各 

研究域の戦略に基づき，拠出年度を一部変更したこと，がん研究所・附属病院・ 

各センターは法人が戦略的に設置したものであり，戦略分を拠出することはな 

じまないなどの報告が行われた。加えて，Ｈ22.4.1における雇用上限数は，重 

点分野強化分を含めれば平成２１年度と変わらないことが報告された。また， 

効率化分は政府方針が明らかになってから本学の方針を決定するが，すべての 

部局から平等に拠出させるとの考えが提示された。上記の報告に際し，設置基 

準，課程認定との関連等について質問があった。 

（４）平成２２年度学域，大学院入学者数について 

教育担当理事から，［資料７]に基づき，平成２２年度の学域及び大学院入学 

者数，編入学者数，連合小児発達研究科の入学状況について報告があった。報 

告に際し，定員の超過について質問があった。 

（５）平成２２年度就職ガイダンス等実施状況について 

教育担当理事から，［資料８]に基づき，平成２２年度における就職ガイダン 

ス等の実施計画について報告があった。 

（６）科学研究費補助金交付内定状況について 

研究・国際担当理事から，［資料９]に基づき，平成２２年４月１日現在の科 

学研究費補助金の交付内定状況について報告があった。 

（７）金沢大学医薬保健学域薬学系とトルコ共和国アンカラ大学薬学部との部局間交 

流協定の締結について 

研究・国際担当理事から，［資料１０]に基づき，本学医薬保健学域薬学系と 

トルコ共和国アンカラ大学薬学部との部局間交流協定の締結について報告が 

あった。 

（８）金沢大学ベトナム事務所に関する覚書（案）について 

研究・国際担当理事から，［資料１１]に基づき，本学のベトナム事務所に関 

する覚書（案）について報告が行われるとともに，同覚書の調印式について説 

明があった。 
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（９）キャンパス・インテリジェント化実施計画（平成２２年度）について 

キャンパス・インテリジェント化担当学長補佐から，〔資料１２]に基づき， 

平成２２年度におけるキャンパス・インテリジェント化実施計画について報告 

があった。 

（10）名誉博士称号授与式の実施について 

情報担当理事から， ［資料１３]に基づき，４月２３日（金）に実施される 

名誉博士称号授与式，音楽パフォーマンス等について報告があり，参加につい 

て協力要請があった。 

 

４ その他  

   （１）オープンキャンパスについて 

学生募集担当学長補佐から，８月５日（木）及び６日（金）に実施されるオー 

プンキャンパスについて机上配付資料に基づき説明があり，引き続き，協力要 

請があった。 

 

 

 

○第７０回教育研究評議会  ５月２１日（金）   １３時３０分から 

 

                


